



各位

6月のユナイテッド便り



150号

2022年6月1日

拝啓 毎々格別のお引立てを賜り厚く御礼申しあげます。

梅雨の晴れ間、清々しい今日この頃ちゅううがなびら（如何お過ごしでしょうか）本当に今年の梅雨は、うんざりする程雨が降ります。湿気とかびとの闘いの連続です。雨が少なければ少ないで降れと願い、降れば降ったで恨み節。ホント勝手ですね。（私の事）

今年の5月はキングスに始まって、キングスで終わった様な気がします。私の中で、千葉戦から一気にボルテージが上がりました。ホーム最終戦でとうとうファイナル進出。夢にまで見たファイナル。予定はしていなかったのですが、選手の「東京で応援お願いします」の一声に、行くぞ〜と。でもファイナルのチケットは初日のみしかゲット出来ず、残念。試合は2敗の結果で終わり、優勝経験のある試合巧者の宇都宮が優勝しました。やはりキングスの選手は、緊張していたのでしょうか。経験値の差ではないかと感じました。階段は一步步、来年はきっと優勝です。来年の楽しみが増えました。そして東京の5月はバラの見頃の季節。試合の合間に、旧古河庭園と新宿御苑に行って来ました。まあ〜見事、感嘆あるのみ。みーぐすい（目の保養）の一言につきます。

まだまだ梅雨は続きます。お体お大事にご自愛下さい。 cs 部 野里より 敬具

ホームページも是非ご覧くださいませ。お得な情報が一杯です。アドレス <https://uom.co.jp> です



旧古河庭園



新宿御苑 バラ園



6月23日慰霊の日



東京番外編 蛾の見事な擬態